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会議録 

 

１ 附属機関の名称 

犬山市道の駅整備検討委員会（第６回） 

 

２ 開催日時 

令和２年２月２５日（火） 午後６時００分から午後７時００分まで 

 

３ 開催場所 

犬山市役所本庁舎２階 ２０２・２０３会議室 

 

４ 出席者 

 (1) 委員 

ア 学識経験者 

峯岸 信哉  （名古屋経済大学経済学部） 

イ 専門知識を有する団体に所属する者 

伊庭 良知  （一般社団法人国土政策研究会） 

正木 朗   （犬山商工会議所） 

松山 宗司  （愛知北農業協同組合） 

中田 哲夫  （犬山市観光協会） 

松田 一雄  （あいち防災リーダー会犬山） 

ウ 市民団体等に所属する者 

小川 孝   （市民代表） 

佐曽利 吏佐 （市民代表） 

 (2) 執行機関 

都市整備部      部長   光清 毅 

都市計画課（事務局） 課長   森川 圭二 

同          主幹   千賀 敬造 

同          課長補佐 髙木 誠太 

同          統括主査 川村 和哉 

同          主査補  服部 典幸 

 (3) オブザーバー 

兼松 俊彦 （愛知県建設局道路維持課） 

中野 雅仁 （愛知県犬山警察署） 
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５ 議題 

１．会長あいさつ 

２．議題 

 (1) パブリックコメントの結果について 

 (2) 犬山市道の駅エリア基本計画（案）について 

３．その他 

 

６ 傍聴人の数 

０人 

 

７ 内容 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大変長らくお待たせいたしました。 

本日は、お忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございました。私事

ではありますが、怪我をしておりまして、このような恰好でご容赦願いた

いと思います。 

それでは、定刻になりましたので、ただ今より、第６回犬山市道の駅整

備検討委員会を開催させていただきます。 

進行は、事務局の都市計画課長の森川が務めさせていただきますので、

よろしくお願いいたします。 

開会に先立ちまして、お手元にお配りしております資料の確認をお願い

いたします。初めに次第、座席表、パブリックコメントの実施結果、それ

から犬山市道の駅エリア基本計画（案）、犬山市道の駅エリア基本計画の

概要版、以上でございます。不足等がありましたら、挙手にてお知らせい

ただければ、お渡しいたします。よろしいでしょうか。 

 

（資料確認） 

 

それでは、議題に入ります前に、本日の委員及びオブザーバーの出席に

ついて報告させていただきます。嶋田会長、飯坂委員におかれましては、

所用により遅れてくるとのご連絡がございましたので、報告させていただ

きます。また、本日は大澤委員より欠席のご連絡をいただいておりますの

で、併せてご報告させていただきます。 

オブザーバーとしまして、愛知県建設局道路維持課の兼松様、愛知県犬

山警察署交通課の中野様に本日も出席していただいております。 

それでは、次第に従いまして、ただいまより議題に入らせていただきま

す。なお、犬山市道の駅整備検討委員会規則第３条第４項に基づきまし

て、会長は少し遅れてくるとのご報告をいただいておりますので、職務代

理として指名させていただいております峰岸委員に会長の代役を務めてい

ただきますので、よろしくお願いいたします。 
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峯岸委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

峯岸委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

代理を務めさせていただきます峰岸です。皆様、満身創痍の中、お集ま

りいただき、ありがとうございます。最後ということになりますので、し

っかりと締めて、良い計画ができあがれば良いと思いますので、よろしく

お願いいたします。 

それでは、次第に沿って進めさせていただきますが、その前に、先ほど

事務局から報告がありましたように、委員の出席者は２名遅れてきますの

で、現時点では８名となります。委員の過半数が出席しておりますので、

犬山市道の駅整備検討委員会規則第４条第３項により、会議が成立してい

ることを報告します。 

会議を始める前に、犬山市附属機関の会議の公開に関する要綱第５条第

２項により、会議録を作成し、議長が指名した委員２名がこれに署名する

と定められていますので、代理として私から署名者を指名させていただき

ます。 

本日の委員会の署名者として、私峰岸と伊庭委員に署名をお願いいたし

ます。なお、同要綱第４条第１項により、本委員会は公開で審議を行いま

す。この会議録は、後日、犬山市のホームページ上で公開させていただき

ます。 

本日は、傍聴する方はおりません。 

それでは、議題に入りたいと思います。本日の議題は２件となっており

ます。まず、議題（１）「パブリックコメントの結果」について、事務局

より説明を求めたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

（資料に沿って説明） 

 

ただいま事務局から説明がありましたことについて、皆様からご意見、

ご質問いただきたいと思います。何かございますか。 

９９件という、かなり多くのコメントが来たという点だけを取り上げま

すと、注目度はかなり高いと言えると思います。それに関して、もちろ

ん、期待もあれば不安というものもあるというのが、この数字の中に入っ

ていると思います。やはり、話が大きなものですので、それを理解するの

に時間がかかる、それが不安に繋がっている気がします。結果としまし

て、やはり、まだまだ説明するための時間というのは必要なような気がし

ます。そういうものが、反対意見、質問事項などに出てきているのかと思

います。それらを踏まえまして、何かお気づきの点がございますか。 

委員会の中でも議論されてきたところが、やはり市民の皆様も不安なの

かなという感じですので、やはりというふうに皆様も思っていらっしゃる

のかなと思います。このパブリックコメントの結果についてはよろしいで

しょうか。 

それでは、次の議題に進めさせていただきたいと思います。議題（２）



 4

 

 

 

事務局 

 

峯岸委員 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

峯岸委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

峯岸委員 

 

 

 

 

 

山田市長 

 

「犬山市道の駅エリア基本計画（案）について」、事務局より説明を求め

ます。 

 

（資料に沿って説明） 

 

ありがとうございました。ただいま、事務局から説明がありましたこと

について、お諮りいたします。計画そのものについては、皆様、これまで

の経緯で見てきたものになろうかと思いますが、改めて、今、ご説明をい

ただきました「犬山市道の駅エリア基本計画（案）」につきまして、この

通りで決定してよろしいか諮りたいと思いますので、賛成の方は挙手をお

願いいたします。 

 

（全員挙手） 

 

ありがとうございました。 

以上で、本日の議題は終了いたしました。長期に渡りご審議いただき、

また委員会の円滑な進行に対してご協力いただきまして、ありがとうござ

いました。では、事務局に返したいと思います。 

 

峰岸委員、ありがとうございました。 

最後になりますが、次第にもございますとおり、「市長への答申」に移

りたいと思います。１０分程度の準備をはさみまして、４０分頃にお集ま

りいただければと思います。それまでしばらく休憩といたします。 

 

（準備・休憩） 

 

それでは、準備が整いましたので、再開させていただきます。 

次第（３）「市長への答申」ということで、委員会で取りまとめいただ

きました「犬山市道の駅エリア基本計画（案）」につきまして、峰岸委員

より市長へ答申をお願いしたいと思います。 

 

犬山市道の駅エリア基本計画（案）について答申。令和元年５月２１日

に市長から諮問のありました道の駅の整備に関する審議事項につきまし

て、本委員会において広範な視点から慎重に審議を行った結果、別添の

「犬山市道の駅エリア基本計画（案）」として取りまとめましたので、答

申いたします。 

 

しっかり受け取らせていただきます。ありがとうございました。 
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事務局 

 

 

山田市長 

 

事務局 

ありがとうございました。それではここで、市長より皆様へお礼の挨拶

をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

（あいさつ） 

 

ありがとうございました。それでは、最後に、本日の会議録につきまし

ては、作成後、皆様に郵送しご確認をいただきますので、よろしくお願い

いたします。内容に疑義があるときは、追って案内に示します日時まで、

事務局までご連絡いただければ幸いです。 

それでは、これをもちまして第６回犬山市道の駅整備検討委員会を閉会

させていただきます。長期に渡りご尽力いただき、また、今日は変則的な

時間にも関わらずお集まりいただき、ありがとうございました。 

 

 


